

1年学年便り

蓄える

～夢に向かって輝くために～

No.13 令和4年2月18日

大雪の1日

立春も過ぎましたが、2月10日は低気圧が太平洋側に現れて大雪となりました。3年生は私立高校の合格発表の日でした。朝から校庭は白銀の世界でした。



職業調べ

1年生は職業について学習を進めています。先日は家族の職業についてインタビューしたことを発表しました。「お母さんの職業のことを聞いて、とても尊敬しました。」「お父さんの職業を継ぎたい。」「仕事をすることは大変なことがあるけれどやりがいがあることが分かった。」「家族の仕事について初めて知ったことがあり新鮮だった。」などの友達の発表を聞いて仕事に対する思いが分かりました。

2月25日（金）には、職業講話として働くことについて自衛隊の方に来ていただいて講演をしていただく予定です。家族の方とはまた違う話を聞けると思います。

1分間スピーチ テーマを決めて帰りの会に発表しています。

テーマ：ユーチューバーになったら何をアップ（投稿）しますか。

- ・僕がもしユーチューバーになったら、「未来」のような虐待を受けた犬が増えないように、犬の良さなどをユーチューブでアップしていき、里親を探して行きたいと思いました。殺処分の恐ろしさや動物の虐待の現状を多くの人に伝えて、そんなことはしてはいけないと思ってもらえるような工夫もしたいと思います。このような活動をすることで一匹でも多くの犬が救われるようになればいいと思いました。（鈴木 楠さん）
- ・私がユーチューバーになったら、ゲーム実況動画をアップしたいです。なぜかというと単純に私はゲームが好きだからです。できたら誰かとコラボしてスプラトゥーンやフォートナイト、マイクラなどをやりたいです。自分はゲームが下手だけど下手なりに誰かを笑わせるような動画を作成できたならと思いました。またゲーム実況の他にUFO キャッチャーの動画もアップしたいです。ちなみにUFO キャッチャーは私の趣味です！（大川莉乙那さん）